

Dossier : «L'homme connecté, «augmenté», manipulé...» est déjà à notre porte

Editorial du pasteur Yvon Charles

« Pourquoi pas, si... ? »

« Si l'homme est en « évolution », alors, pourquoi pas ? »

Cette réflexion est logiquement faite par ceux qui sont pour ce que l'on appelle « l'homme augmenté »...

« En effet, expliquent-ils à quiconque objecte face aux manipulations diverses destinées à accroître les capacités de l'être humain, tant par la sélection qu'en intervenant dans son corps, l'évolution, ainsi que le décrit la théorie du même nom, a amené les êtres vivants à un degré de transformation qui n'est qu'une étape... »

Si évolution il y a, pourquoi s'arrêterait-elle au niveau atteint aujourd'hui ?

D'où les études expérimentales qui vont permettre d'accélérer le processus, et, sinon doter les humains d'un troisième œil ou de quelque autre organe, du moins le modifier pour « l'améliorer » et l'enrichir.

Donc les traditions, mœurs et lois issues d'un moment de cette vie évolutive, n'ont pas de raison de demeurer inchangées !

Pas plus que l'on s'est figé sur la culture « vieille France », il serait étrange et anormal de se figer sur un moment de l'histoire des êtres humains.

Donc, le transhumanisme, le transgenre et autres adaptations en divers domaines ne sont que conséquences normales... »

La vieille tentation

Oui ! de fait, si vraiment la vie sur cette terre est évolution, pourquoi ne pas l'accompagner et même la devancer ?

Où cela mènera-t-il ? Seul Dieu le sait ! Mais comme pour ces personnes et leurs maîtres à penser, Dieu n'existe pas, alors nul ne le sait, et tant pis pour les conséquences...

Car il ne s'agit pas pour ces personnages que l'orgueil enfievre, de travailler humblement et de manière désintéressée pour le bien de leurs semblables, mais de réaliser leur rêve de domination.

Si, au contraire, l'univers est créé, si la terre et ce qu'elle porte, si l'homme et la femme sont créations de Dieu, tout change !

Le Créateur a appelé du néant à

l'existence êtres et choses, dans une intention bien déterminée.

Plus qu'une intention, selon un dessein, un plan établi.

Et l'ensemble de son œuvre répond à des lois bien précises, tant matérielles, physiques, que morales et spirituelles.

De plus, loin d'être errance soumise « au hasard et à la nécessité » (!), la finalité est définie...

Si nombre de questions secondes ou secondaires se posent, l'essentiel devient évident et clair pour qui lève les yeux et recherche la lumière d'en haut.

Le Créateur, Dieu, accueille et aide quiconque le cherche ardemment et avec persévérance.

Ce sont plus que des « cailloux blancs » qui parsèment le chemin d'ici-bas !

Les commandements de Dieu, les 10 lumières données à Israël, peuple témoin, signe, et aux tribus et nations, éclairent les pensées et les voies...

La révélation parfaite en Jésus-Christ, donne son sens éternel au destin de l'homme.

Quand tout prend son sens véritable

Oui ! Tout s'éclaire lorsque l'être humain, quel qu'il soit, ouvre les yeux sur les merveilles de la création, de l'infiniment petit à l'infiniment grand, le corps humain dans sa complexité, où tout est merveilleusement complémentaire... et pourtant nos connaissances ne sont que partielles et limitées...

Qu'il ouvre son cœur à la grâce de Dieu, et alors, comme le disait le Christ au théologien juif, « il voit » le royaume de Dieu et naît réellement à une nouvelle vie...

Bien évidemment, les tenants de la non-création, du hasard et de l'évolution aveugle, ne sauraient admettre l'existence d'un créateur, de son ouvrage, d'un chemin qu'il a tracé, et... de ses lois et attentes,

de son jugement.

Et cela même si, dans la révélation donnée aux hommes, la liberté de choix, de vie est nettement spécifiée.

Il est donc juste que l'homme soit responsable de ses actes et qu'il assume les conséquences proches et lointaines de ses choix.

« Affranchissons-nous » de ce « joug », proclament-ils !

et non seulement de la pensée d'un créateur mais du Créateur lui-même.

Et l'homme sans Dieu se fait dieu lui-même, cédant à nouveau à la vieille tentation des commencements inspirée par Satan : « ... vous serez comme des dieux... »

Et devenu « dieu », il veut alors créer un être nouveau en mutilant et manipulant l'être humain créé par l'Éternel, et ce pour quelles aventures terribles ! Des médecins nazis et leurs inhumaines expérimentations... à un façonnage délirant d'une race dite supérieure et autres interventions des « apprentis-sorciers », l'histoire – et l'histoire récente en particulier – laisse des souvenirs qui font frémir.

Mais qui veut encore tirer leçon du passé ?

Et pourtant l'aventure humaine n'a pas commencé en notre génération.

Les envolées lyriques ou démentes, pas plus que les « nouvelles mœurs » ne sont nées en ce siècle. Elles ne sont que perpétuation, répétition des vieilles tares du passé.

Ils ne veulent pas de Dieu, ni de sa main tendue,

alors, « vogue la galère ! »

Mais heureux tous ceux qui font silence en eux-mêmes, réfléchissent, méditent, observent... et cherchent avec persévérance la vérité...

Ils trouvent Dieu qui « se laisse trouver par ceux qui le cherchent ».

Parole de la Bible qui demeure quand passent les « cultures » et modes de ce monde.

Pasteur Yvon Charles